
Pièces 5 Pièces

Référence 04056

Prix 780 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Nichée  dans  un  quartier  résidentiel  surplombant  la  campagne  grassoise,  cette

charmante  demeure  provençale  offre  une  vue  panoramique  jusqu'à  la  mer.Le

rez-de-chaussée  comprend  un  hall  d'entrée,  un  salon  lumineux  avec  cheminée

pouvant  faire  office  de  chambre,  une  salle  de  bains,  ainsi  qu'un  bel  espace

séjour/cuisine  équipée  donnant  sur  une  vaste  terrasse  avec  vue.Au  rez-de-jardin,

on  trouve  deux  chambres,  dont  une disposant  de  sa  terrasse  privative  et  de  son

accès indépendant, un espace pouvant facilement être transformé selon les envies,

une buanderie, une salle de douche et un toilette avec ...

Nestled  in  a  residential  area  overlooking  the  Grasse  countryside,  this  charming

Provencal  home  offers  panoramic  views  all  the  way  to  the  sea.The  first  floor

comprises an entrance hall, a bright living room with fireplace that can be used as a

bedroom,  a  bathroom,  and  a  lovely  living  area/equipped  kitchen  opening  onto  a

vast terrace with views.On the garden level, there are two bedrooms, one of which

has  its  own  private  terrace  and  independent  access,  a  space  that  can  easily  be

converted  as  required,  a  laundry  room,  a  shower  room  and  a  toilet  with

washbasin.A carport for 2 vehicles and several ...

LABEL PROPERTIES

71 avenue de Tournamy - 06250 MOUGINS
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